
〈2020，１２月議会〉 一般質問 

 

１，保育士の処遇改善と新型コロナウイルス感染対策における業務負担の軽減を 

【むとう】①戸田市待機児童緊急対策アクションプラン(保育受け入れ枠の緊急拡大・保育人材の緊急

確保)の検証と支援事業に対する継続の考えは。②新型コロナ感染対策における業務負担を解消するた

め、補助職員の増員を検討しては。 

【答弁】①保育士の確保や継続して勤務する保育士が着実に増加しており、効果があったと考えている。

継続は、効果的な方策を考える。②国の補助事業を活用し、支援していく。【むとう】①宿舎借上支援事業

の継続を。②戸田市独自の危険手当実施を。 

 

２，幼児教育・保育における副食費の無償化を 

【むとう】幼児教育・保育が無償化となったが、副食費が別途負担となっている。給食やおやつは、保育

の一環であることから無償とするべき。 

【答弁】国の「在宅で子育てする際にも生じる費用である」という考え方と同様に、保護者負担となって

いる。 

 

３，水害対策の強化を 

【むとう】台風 19 号では、菖蒲川やボートコースの溢水(いっすい)で浸水被害が出た地域から多くの要

望があった。課題解決の一つは、三領排水機場・笹目川排水機場の排水能力の増強である。ポンプアッ

プの増強を求める署名を提出したが、市の考えは。 

【答弁】排水能力の増強は、治水安全上有効であり、埼玉県に対して要望してきた。引き続き早急に対

策を講じるよう強く要望していく。 

 

４，通学路の安全対策を 

【むとう】突然のコンビニエンスストア開設に伴う通学路への交通指導員配置を。 

【答弁】限られた予算内での配置となり、他の小学校からの要望もある。それを含め、優先順位を付け

て判断をする。 

【むとう】交通指導員の増員を求める。 

 


